



AVIS PUBLIC PUBLIC NOTICE

EST PAR LES PRÉSENTES DONNÉ par la soussignée QUE:

ADOPTION DU BUDGET 2024 ET DU PROGRAMME TRIENNAL D'IMMOBILISATION (PTI)

AVIS PUBLIC est donnée, conformément aux dispositions de l'article 956 du Code Municipal du Québec L.R.Q.c.C-270.1 que :

La séance extraordinaire du conseil relative au budget de l'année 2024 aura lieu le lundi, 11 décembre 2023 à 19h à la salle du conseil au 10, rue des Églises Ouest, Abercorn :

Les membres de ce conseil prendront considération :

- Adoption des prévisions budgétaires 2024 (revenus et dépenses)
- Adoption du plan triennal des dépenses en immobilisations pour les années 2024-2025- et 2026

Les délibérations du conseil et les questions du public ne porteront qu'exclusivement sur ces dossiers.

DONNÉ à Abercorn, ce 1^e jour de décembre 2023.

Pascale Massé, Directrice Générale

IS HEREBY GIVEN by the undersigned THAT:

ADOPTION OF THE 2024 BUDGET

PUBLIC NOTICE is hereby given, in accordance with the provisions of section 956 of the Municipal Code of Québec, R.S.Q.C.C-270.1, that:

The Special Council Meeting on the 2024 Budget will be held on Monday, December 11, 2023 at 7 p.m. at Council Chambers at 10 Church Street West, Abercorn:

The members of this council will consider:

- Adoption of the 2024 budget estimates (revenues and expenses)
- Adoption of the three-year capital expenditure plan for the years 2024-2025 and 2026

Council deliberations and questions from the public will focus exclusively on these issues.

GIVEN at Abercorn, this 1st day of December 2023.

Pascale Massé, General Manager